

Bestmögliche Ausrüstung und Ausstattung

Wir fordern:

- § Zeitgemäße EDV-Infrastruktur
- § Optimierung der Ausrüstung
- § Rasche Verfügbarkeit der Uniformsorten
- § Mitarbeiterorientierte Dienststellen
- § TASER für Dienst-KFZ

Von der Polizei wird trotz schwieriger Rahmenbedingungen eine fehlerfreie Dienstleistung erwartet, was optimale Voraussetzungen unabdingbar macht. Doch nicht einmal die aus heutiger Sicht grundlegenden Erfordernisse etwa im EDV-Bereich werden erfüllt. Polizeibedienstete müssen sich zudem mit unzureichender Ausrüstung von minderwertiger Qualität herummärgern. Dazu kommen auch noch untragbare Wartezeiten im Zuge der Bestellung, wodurch am Ende des Tages

nicht nur die Qualität der Dienstverrichtung beeinträchtigt wird, sondern auch die Sicherheit der Bediensteten gefährdet wird. Dringend gebotene Modernisierungsschritte werden mit vorgeschobenen Ausreden verzögert oder aus Spargründen gleich abgelehnt. So wurde bis heute nicht einmal die flächendeckende Anschaffung von Tasergeräten für Dienstkraftfahrzeuge umgesetzt, obwohl dies bereits internationaler Standard ist.